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記事 4        令和 3 年度 県通常総会、通常総代会 

 

5 月 24 日(月)13 時より千葉文化センターにおいて令和 3 年度、県通常総会、通常総代会が行われました。 

増田理事長の挨拶から始まり 2 期連続で黒字運営が出来、又コロナ禍の中あらゆる業種が大変厳しい経営を 

強いれていますが、収入が落ち込んだとは言え理容業は逆強には強い素晴らしい職業だと述べられました。 

又、通常総代会では理事長、副理事長選が行われました。 

理事長に増田 稔(前理事長)、副理事長に石毛 眞理子(前副理事長)、竹之内 利雄(前常任理事)が 

当選されました。格議案も滞りなく承認されました。 

議長には安井正己(理事)副議長には太田奈津栄(理事)が選出されました。 

ベイサイド葛南支部からは、安井、醍醐、岡本、中谷が総代として 

出席して来ました。 

総合企画部長 醍醐修一 

                            

記事 3               東葛ワンデートーナメント大会   

5 月 17 日(月) 

成田市営大谷津運動公園野球場 

コロナ禍のため開会式と閉会式は無く、消毒とマスクの着用（プレー者以外）で行いました。

当日は雨の予報でした。船橋東と対戦です。 

第一試合なので早々に練習開始しばらくすると会場側からこのまま雨が降り続くと使用NG

とのことでした。会場側がマウンドに砂を入れ使用 OK の判断成田支部の支部長さんが始球

式してプレイボール。5 回表までは２：１で葛南スリッカーズがリード 5 回裏満塁からのラ

イトへの 3 点タイムリーで船橋東が逆転。その裏葛南スリッカーズ 1 点を返すも時間切れ。

私はネクストバッターサークルで試合終了でした残念！！ 

第 2 試合は松戸 C と成田ヤンキースの対戦で 9 人野球の松戸勝利！ 

松戸の選手の中には 78 歳の方も（凄いな～） 

決勝戦は船橋東と松戸 C の対戦 

船橋東はけが人多数で戦意喪失松戸の大勝。松戸 C チーム優勝おめでとうございます。 

成田支部の方々そして参加チームの皆さん雨の中お疲れ様でした。 

葛南スリッカーズ監督：岡本政巳 
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